

Neue Sonderausstellung im Heimatmuseum:

Küchengeräte aus längst vergangener Zeit

Hornburg/Landkreis. Wissen Sie, was eine Kaumaschine ist? Oder kennen Sie einen Wringhaken? Sagt Ihnen der „Rührfix“ noch etwas?

Das Heimatmuseum Hornburg eröffnet am 4. Juni um 16 Uhr eine interessante Ausstellung mit Küchengeräten aus längst vergangener Zeit.

Damals, als die Hausfrau noch mit Muskelkraft statt mit Strom die Küchenhelfer bedienen musste.

Die private Sammlung von Horst Kühne umfasst mehr als 100 Gerätschaften, von denen einige sehr kurios sind. Sie haben die Möglichkeit, verschiedene Küchengeräte aus verschiedenen Epochen zu bestaunen und die Fortschritte in Design, Technolo-

gie und Funktionalität zu entdecken.

Lernen Sie „Alexanderwerk“, „Solia“ und „Jupiter“ bei einem Besuch im Heimatmuseum kennen und kommen dabei mit anderen Besuchern ins Gespräch, um Gedanken und Erinnerungen im Zusammenhang mit Küchengeräten auszutauschen.

Die Ausstellung findet bis einschließlich 30. Juli statt und ist während der Öffnungszeiten des Museums donnerstags bis sonntags von 14 bis 16 Uhr zu besichtigen. Der Eintritt ist frei. Der Förderkreis Heimatmuseum Hornburg e. V. freut sich jedoch über Spenden zum Erhalt des Hauses.

Kontakt: Telefon 0533/ 9584984

E-Mail info@museum-hornburg.de

Heimatmuseum
Hornburg

Als Mutti (noch) durchdrehte

Eine Sonderausstellung von alten Küchenmaschinen.

Kennen Sie die Kaumaschine?

Gezeigt werden über
100 Küchenhelfer
aus längst vergangener Zeit.

Eine Privatsammlung von Horst Kühne

EINTRITT FREI

Ausstellungseröffnung

Sonntag, 4. Juni 2023 16:00 Uhr

Im Heimatmuseum Hornburg

Danach ist die Ausstellung bis zum 30. Juli 2023 von
Do. bis So. in der Zeit von 14:00 – 16:00 Uhr geöffnet

Plakat zur Ausstellung